



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Portrait

Jenna et Sophie, étudiantes en Licence Info-Com : le choix de la pluridisciplinarité

Sophie et Jenna sont toutes les deux inscrites en licence Information et Communication à l'ICP. Elles nous parlent de leur parcours et de leur choix de formation. Découvrez leur témoignage en vidéo !



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



La licence information et communication à l'ICP

La **licence Information et Communication** de l'Institut Catholique de Paris est une licence pluridisciplinaire qui assure la maîtrise des langages numériques, de l'oral et de l'écrit en français et en deux langues étrangères. La formation se déploie autour des Humanités, un dispositif pédagogique inédit permettant aux étudiants de se situer dans le monde contemporain et les pratiques numériques.

C'est cette pluridisciplinarité qui a convaincu les deux jeunes femmes de s'inscrire au sein de la licence proposée par l'Institut Catholique de Paris.

"Cette licence nous permet d'avoir un très bon bagage pour pouvoir communiquer."

Jenna

L'ouverture et la variété de la licence sur de différents domaines représentent également des points forts qui ont su séduire nos étudiantes.

Il y a une ouverture sur pleins de domaines différents tels que l'histoire de l'art et la philo. Sophie

Découvrez leur témoignage en vidéo

Publié le 23 février 2023 – Mis à jour le 6 novembre 2023

A lire aussi

A LA
UNE

Tous les tags